

Clausuró Díaz-Canel Asamblea de balance del INDER



La Habana, 22 abr (RHC) Miguel Díaz -Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estados y de Ministros, clausuró esta tarde la Asamblea de Balance del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), correspondiente al año 2018.

El cónclave, que sesionó en el Centro de Salud La Pradera, se inició recordando la figura del desaparecido compañero José Ramón Fernández, quien fungió durante 21 años como titular del Comité Olímpico Cubano.

Posteriormente, el recién electo Presidente del máximo organismo deportivo cubano, Osvaldo Vento, dio lectura al informe de balance del trabajo realizado el pasado año, lo cual motivo la intervención de varios dirigentes provinciales, así como los comisionados nacionales de boxeo y taekwondo, y el Jefe de Alto Rendimiento del INDER, José Antonio Miranda.

En su breve exposición, Miranda habló sobre la preparación de nuestros atletas con vista a los Juegos Panamericanos de Lima , Perú, donde ya Cuba cuenta con 372 atletas clasificados y se espera aumentar esa cifra en las próximas semanas.

El directivo reiteró el propósito del deporte cubano de mejorar la actuación de los Juegos Panamericanos de Toronto 2015 , la cual dijo, es posible, sin triunfalismos, con los pies sobre la tierra, conscientes de

que tenemos que lograr un alta eficiencia.

“De los 372 atletas clasificados , hoy la prioridad esta en 166, que son los que consideramos nos van garantizar el resultado en Lima, de ellos 44 tienen pronostico de medalla de oro, 24 van por la plata, y 98 por el bronce, la prioridad esta en este número de atletas, apuntó, Miranda.

Las palabras de cierre de la Asamblea estuvieron a cargo del Presidente cubano, Díaz- Canel, quien hizo un llamado a seguir trabajando en el Concepto de “Deportes para Todos”, mejorar la calidad de las clases de Educación Física , la cual considera funcionan mejor en la Educación primaria , que en la secundaria y el preuniversitario.

También exhortó a seguir generando eventos populares masivos, y puso como ejemplo el trabajo que realizan los compañeros del Proyecto Marabana -Maracuba.

Igualmente hizo alusión a la captación de atletas para las EIDE, “No solo pueden nutrirse de los atletas de las capitales de provincias , hay que darle posibilidades a los de los lugares más alejados”, comentó

En cuanto al Deporte de Alto Rendimiento, llamó a mejorar los resultados e investigar que nos falta, si es confrontación internacional , o si estamos desactualizado.

Por último, el mandatario cubano se refirió al trabajo que se debe seguir realizando con la atención a nuestras Glorias del Deporte, “Hay que seguir atendiendo a estos atletas, que se quedaron con nosotros, que no abandonaron el país, hay que atenderlos y no solo materialmente”, señaló.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/188963-clausuro-diaz-canel-asamblea-de-balance-del-inder>



Radio Habana Cuba